

**COMMUNIQUÉ – 29 mars 2025**

## **Un franc succès pour la première soirée d’encan de la Fondation Sophie-Barat**

Le jeudi 20 mars dernier, la Fondation Sophie-Barat accueillait le public dans le gymnase de l'école Sophie-Barat (Annexe) pour sa première soirée d’encan organisée dans le cadre de la campagne de financement *Charlevoix 2025*. Cet événement marquait un moment fort de la campagne lancée en septembre 2024 pour soutenir les projets éducatifs de l'école.

Accueillis par l'animatrice et comédienne Anaïs Favron, ancienne diplômée de l'école, de nombreux parents d'élèves, professeurs et membres de l'équipe-école, ainsi que des anciens élèves, amis et membres de la communauté élargie de l'école, se sont réunis pour soutenir la campagne de levée de fonds *Charlevoix 2025*.

Les fonds recueillis ont pour objectif de soutenir financièrement la participation des élèves moins favorisés de l'école à des activités complémentaires au cursus scolaire, leur permettant ainsi de s'épanouir pleinement dans un milieu de vie scolaire dynamique, soutenant et inspirant. Parmi les initiatives soutenues en priorité, un voyage scientifique à l'École de la Mer pour une quarantaine d'élèves en adaptation scolaire et en programme régulier, prévu pour le mois de mai.

Au cours de la soirée, les participants ont eu l'opportunité de faire des enchères sur des lots variés, offerts généreusement par des artistes, artisans, commerçants et organismes locaux. Cet encan silencieux a permis de récolter des fonds importants pour la cause.

Au total, grâce au soutien additionnel de plusieurs partenaires de cette soirée exceptionnelle et à la générosité des donateurs en ligne sur la plateforme Canadon, **la campagne *Charlevoix 2025* a permis d'amasser près de 10 000 \$ depuis septembre 2024 !**

Nous tenons à souligner tout particulièrement la détermination de deux enseignantes de l'école, Mesdames Julie Noël et Renée Bernard, fières organisatrices de l'événement. Leur travail, ainsi que l'engagement de leurs élèves, de toute une équipe de collaborateurs bénévoles et de la direction de l'école Sophie-Barat ont permis de faire de cette soirée une réussite.

Avec gratitude et détermination, la Fondation Sophie-Barat poursuivra son implication auprès de la communauté de l'école Sophie-Barat pour réduire les injustices sociales au sein de la population étudiante, encourager le dépassement de soi, l'excellence et l'engagement des jeunes, tout en luttant contre le décrochage et en favorisant la réussite de toutes et tous.

Depuis plus de 30 ans, votre soutien à la mission de la Fondation et à ses différentes campagnes représente une force collective essentielle pour sensibiliser, éduquer, former et informer la communauté de l'École, suivant les trois axes fondamentaux suivants : Arts et lettres, sciences et sports ; Culture et patrimoine ; Transition socio-écologique.

Ensemble, donnons aux jeunes citoyens la possibilité de rêver grand et de croire en un avenir prometteur ! Merci de nous accompagner dans ce parcours.

- 30 -

---

**Fondation Sophie-Barat**

2274, Boulevard Gouin est, Montréal, Qc, H2B 1X6

Contact : [communication@fondation-sophie-barat.org](mailto:communication@fondation-sophie-barat.org)

Organisme de bienfaisance enregistré auprès de l'Agence du revenu du Canada (# 887770287RR0001)

**Plus d'information ? Suivez-nous !**

Site Web de la Fondation Sophie-Barat : <https://www.fondation-sophie-barat.org>

Facebook : [facebook.com/fondationsophiebarat](https://www.facebook.com/fondationsophiebarat)

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/fondation-sophie-barat/>

Photos disponibles sur demande : [communication@fondation-sophie-barat.org](mailto:communication@fondation-sophie-barat.org)  
(Photos : Fondation Sophie-Barat)



La soirée d'encan s'est déroulée dans le gymnase de l'école Sophie-Barat, Annexe, aménagé pour l'occasion.



Martin Rodrigue, directeur de la Fondation Sophie-Barat, près des tables réservées aux partenaires de la soirée.



Des musiciens, élèves de Sophie-Barat, ont assuré l'animation musicale pendant l'encan silencieux.



L'enseignante Renée Bernard, près du kiosque de vente de vêtements Oscar pour financer la campagne Charlevoix 2025.



L'enseignante Julie Noël en conversation avec deux élèves bénévoles pendant la soirée d'encan.



L'assistance s'est régalée de délicieuses bouchées et de boissons préparées et servies par les élèves.



Plusieurs membres de la direction de l'école Sophie-Barat, dont la directrice Mme Sabine Posso, ont pris part à l'encan de la Fondation Sophie-Barat aux côtés de nombreux participants.